



# **PRESSEINFORMATION**

# Bilanz 16. Int. MODELLBAUMESSE Ried

**Großer Erfolg in allen Bereichen** 

Die 16. Modellbaumesse Ried war erneut ein voller Erfolg und ging mit einem Besucherrekord zu Ende. Bereits kurz nach Messebeginn füllten sich die 8 Hallen, und die tausenden kostenlosen Parkplätze am Rieder Messegelände waren vollständig belegt. Die größte Veranstaltung Österreichs in der Modellbaubranche präsentierte eine beeindruckende Vielfalt an Facetten und Sparten des Modellbaus.

Die **Eisenbahnhalle**, unter anderem mit dem Messestand der ÖBB, sowie zahlreichen Händlern und neuen Anlagen, war einmal mehr ein Publikumsmagnet.

Der **Plastik- und Kartonmodellbau** war mit vielen Ausstellern und Vereinen aus dem Ausland wieder besonders international und hochkarätig besetzt. Die "Lokalmatadoren", die Modellbaufreunde Ried feierten auf der Messe ihr 30-jähriges Jubiläum.

Die vielen **Mitmach-Stationen**, besonders im RC-Bereich, wurden dieses Jahr besonders stark angenommen. Ob Flugsimulator, Holzflieger basteln, Mini-U-Boot fahren oder den RC-Truck-Führerschein für Kinder machen – für jeden war etwas dabei.

Die zahlreichen **Flugshows**, bestens moderiert von Herrn Johann Brabetz, waren wie jedes Jahr ein Höhepunkt und zogen sowohl Profis als auch Anfänger in ihren Bann.

Ein besonderes Highlight der Modellbaumesse ist jedes Jahr die beeindruckende Vorführung der **IG Rad und Kette**, die mittlerweile eine ganze Halle füllt.

Dank des hervorragenden Messewetters waren auch die **Outdoor-Programmpunkte** im FACC Sky Dome, wie die spektakulären Autorennen des Vereins Nitrofighter aus Lambrechten, bestens besucht.

In der **Lego-Halle** konnten die zahlreichen Besucher beeindruckende Modelle bewundern und sich mit Raritäten sowie Neuem bei den Händlern eindecken. Der **Schnellbauwettbewerb** verzeichnete in diesem Jahr eine Rekordbeteiligung.

**Unser Fazit:** Viele glänzende Augen bei den kleinen und großen Besuchern. Zufriedene Aussteller und zahlreiche nationale sowie internationale Vereine, die sich Jahr für Jahr auf diesen glanzvollen Branchentreffpunkt freuen. Die Modellbaumesse Ried ist ein Highlight im





Kalender aller Modellbau-Fans sowie vieler Familien und bestätigt erneut ihren Ruf als bedeutende Veranstaltung in der Modellbauszene.

#### Ausstellerstimmen:

**Firma ZIEHA, Steffen Zieseniss:** Es ist immer wieder schön in Ried! Die familiäre Atmosphäre macht es so besonders, und das schätze ich sehr. Auch dieses Jahr war es wieder ein voller Erfolg!

**MODELLBAUFREUNDE RIED, Gottfried Schachinger (Obmann):** Wir konnten unser 30-jähriges Jubiläum gebührend feiern. Die Jugend-Bastelecke war ein echtes Highlight. Der große Besucherandrang und das Interesse des Publikums haben uns begeistert.

MODELLBAHNCLUB Ried im Innkreis, Jonas Stelzhammer (Obmann): Auch heuer war es wieder eine sehr erfolgreiche Messe mit großem Andrang und vielen positiven Rückmeldungen. Für uns ist es immer wieder eine Ehre unsere Anlagen in diesem Rahmen zu präsentieren. Auch unsere Jugendgruppe freute sich über dieses besondere Wochenende!

"Wir sind begeistert, in diesem Jahr einen neuen Besucherrekord erreicht zu haben. Das zeigt das große Interesse an der Modellbaumesse in Ried. Ein großes Dankeschön an alle Aussteller und Besucher für den gemeinsamen tollen Erfolg und die großartige Stimmung!", so **Projektleiter Fabian Berneder.** 

#### **Besucherstimmen:**

#### Klement Christian, 5120 St. Pantaleon

Für mich ist die Messe jedes Jahr aufs Neue sehr interessant, da es alles quer durch die Bank an Themen abdeckt.

#### Martin Friedrich Unfried, 4983 St. Georgen bei Obernberg

Für mich gibt es nichts Wichtigeres als die Modelleisenbahn, deshalb gefallen mir diese auch am besten.

#### Elisabeth Mayrleitner, 4973 Senftenbach

Meinen Kindern gefallen speziell die verschiedenen ferngesteuerten Autos, die große Auswahl und die vielen Stationen zum selber probieren.

### Riccado Wenger, 4906 Eberschwang

Eine sehr spannende Ausstellung, gute Erklärung. Am besten gefällt mir die Halle mit Lego, weil es mich an meine Kindheit erinnert.

#### **ALLE FOTOS zur Modellbaumesse finden sie hier:**

www.messe-ried.at/media/bildergalerie/modellbaumesse/

#### **TERMIN VORMERKEN - Modellbaumesse 2025**

Die **Modellbaumesse Ried findet 2025 vom 18. bis 19. Oktober** statt. Ein Termin, den sich alle Modellbau-Begeisterten bereits jetzt vormerken sollten!





## **UNSER NÄCHSTES MESSEHIGHLIGHT**

Das nächste Messehighlight in Ried steht schon in den Startlöchern: Vom **8. bis 10. November** findet die **HAUS & BAU**, die größte Herbstmesse für Bauen & Wohnen, statt. Rund 200 Aussteller werden erwartet, und die Messehallen sind bis auf den letzten Platz gefüllt.

### Für Rückfragen und weitere Informationen

Fabian Berneder Projektleiter Modellbaumesse 0043 (0) 7752/84011 berneder@messe-ried.at



